



Fitch Ratings subió la calificación de Corregidora

Menos deuda y más ingresos empujan alza de calificación-

Redacción

Resultado de la fortaleza de sus ingresos, el orden en el ejercicio del gasto público y la sostenibilidad de su deuda, Fitch Ratings subió la calificación de largo plazo en escala nacional de Corregidora, Querétaro a AAA(mex) con perspectiva estable, informó el presidente municipal Roberto Sosa Pichardo.

“Esto se refleja en finanzas públicas sólidas, con viabilidad en el corto y mediano plazos.”

El alcalde de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo, informó que Fitch Ratings elevó la calificación del Municipio a AAA(mex), la más alta calidad crediticia, derivado de las expectativas de que mantendrá un desempeño operativo fuerte y métricas de deuda sólidas durante los próximos cinco años.

“Corregidora es el primer municipio del país en lograr una calificación de este tipo; lo que determina la fortaleza de nuestra hacienda pública y da cuenta de que la deuda tiene un nivel estable y sostenible, pues es capaz de solventar sus compromisos financieros”, destacó el edil.

Explicó que esta acción de calificación es resultado del análisis de la evaluación crediticia de Corregidora bajo la nueva Metodología Global de Calificación de Gobiernos Locales y Regionales fuera de Estados Unidos.

“El perfil de riesgo medio bajo del Municipio, refleja un adecuado control sobre el crecimiento del gasto, así como una exposición nula a riesgos de tasa de interés y un nivel de liquidez disponible sustancial”, destacó Fitch.

Solidez de ingresos propios, mayor autonomía financiera

Sosa Pichardo destacó que el Municipio tiene una mayor autonomía financiera en comparación con otros ayuntamientos de México. Explicó que los ingresos propios representaron el 55.8% de los ingresos totales en 2018.

“La tasa de crecimiento de los ingresos ha sido mayor que la del producto interno bruto (PIB) nacional, gracias a una economía local ascendente. Asimismo, las transferencias federales y los impuestos locales reportaron una tasa media anual de incremento de 13.6% y 19.8% entre 2014 y 2018”, indicó la calificadora.

La agencia considera que la posición de liquidez del Municipio es sólida, ya que el efectivo cubrió el activo corriente 18 veces y la deuda directa 5.2 veces.

El ayuntamiento cuenta con dos fondos de reserva uno para contingencias y otro para pasivos contractuales laborales.

Avalan el correcto ejercicio de las finanzas públicas

El presidente municipal explicó que las eficientes prácticas financieras y un ejercicio de gasto escrupuloso han permitido a la administración avanzar en sus objetivos: más inversión social, mejores servicios públicos y mayor competitividad.

“Estamos convencidos de que estas buenas calificaciones dan certeza del buen manejo de los recursos públicos, y han hecho posible que Corregidora represente un destino seguro y atractivo para las inversiones nacionales y extranjeras, generando así mayores fuentes de empleo y mejorando la calidad de vida de sus habitantes”, aseguró Sosa Pichardo.

De acuerdo con Fitch Ratings, la calificación se encuentra en el rango menor de riesgo por incumplimiento respecto al resto de los gobiernos subnacionales en México. La nota del Municipio podría bajar si se contrata deuda adicional que conlleve una razón de repago de la deuda superior a 5 años, lo cual se considera muy poco probable que suceda.

“El Municipio tiene una mayor autonomía financiera en comparación con otros ayuntamientos de México. La tasa de crecimiento de los ingresos ha sido mayor que la del PIB nacional, gracias a una economía local ascendente”, señaló Fitch Ratings.

Corregidora puede cubrir gastos inesperados con recursos de un fondo para contingencias. Fitch prevé que el incremento de los gastos operativos estará en línea con el crecimiento de los ingresos para 2020-2023.

“Los esfuerzos constantes por reducir el endeudamiento, fortalecer los ingresos y reducir el gasto público, han permitido una mejora en la calidad crediticia, generando ventajas financieras y de competitividad para el Municipio. Continuamos cumpliendo metas priorizando el ejercicio responsable de las finanzas locales”, indicó el alcalde.